

# BROCHURE EMPRESARIAL



**ASESORES &  
AUDITORES**

[www.rcasesoresyauditores.com](http://www.rcasesoresyauditores.com)

# ¿QUIENES SOMOS?



Me complace presentar nuestra Firma RC Asesores y Auditores S.A.S., la cual surge de la unión de profesionales integrales, capacitados y multidisciplinarios, con experiencia comprobada de más de 12 años en el ejercicio de nuestra profesión.

Trabajamos unidos con el fin de brindar un servicio integral de asesoramiento contable, financiero, tributario y jurídico a empresas de diversos sectores; generando valor agregado y contribuyendo al logro de sus objetivos de manera oportuna.

Como filosofía en RC Asesores y Auditores S.A.S. esperamos servir a nuestros clientes brindando un servicio con atención personalizada que sea de alta calidad, oportunidad y cumplimiento.

MÓNICA ANDREA OCAMPO CARDONA / CEO C.P.

## POLÍTICA DE CALIDAD

Mejorar continuamente el desarrollo y resultados de la prestación de nuestros servicios de revisoría fiscal, auditoría y servicios profesionales, con técnicas efectivas y personal altamente calificado buscando la satisfacción de nuestros clientes y usuarios.

## MISIÓN

Somos una Firma Colombiana de contabilidad, revisoría fiscal, auditoría, Consultoría y Servicios profesionales, que prestamos un servicio personalizado de alta calidad logrando la satisfacción de nuestros clientes con el mejor talento humano y con las mejores prácticas.

## VISIÓN

En el año 2025 seremos una Firma de Asesores y Auditores ampliamente reconocida a nivel nacional por su efectividad, oportunidad y un alto nivel de confianza en la prestación de nuestros servicios y con profesionales en diferentes áreas con alta calidad en el desarrollo de sus objetivos y metas propuestas.

## VALORES

Nuestros valores organizacionales son la Objetividad, Prudencia, Honestidad, Trabajo en Equipo y Eficiencia.



## AUDITORÍA DE FISCAL

Nuestro servicio de revisoría fiscal, evalúa la evidencia sobre los hechos de carácter tributario, nuestros revisores fiscales son profesionales con capacidad de desempeñar la actividad profesional en su empresa, teniendo presente la comprobación del cumplimiento de las obligaciones legales y estatutarias.

## AUDITORÍA ADMINISTRATIVA

Realizamos una evaluación integral de la estructura organizativa de su empresa, sus métodos de control, medios de operación y empleo efectivo de los recursos humanos y materiales, ofreciendo soluciones de mejoramiento en la gestión administrativa de su empresa.

## AUDITORÍA FINANCIERA

Examinamos y analizamos la información que la organización refleja en sus registros contables y estados de cuentas, para lo cual hemos elaborado un programa de auditoría ajustado a la medida de sus necesidades, sobre el cual realizamos pruebas analíticas de las cifras presentadas en los estados financieros.

## AUDITORÍA DE COSTOS

En nuestra Firma evaluamos el sistema de información de costos de su empresa con el fin de verificar registros, las actividades de distribución, acumulación, el control de los costos de producción y el financiamiento de sus productos, buscando alternativas de mejoramiento de la rentabilidad.

## AUDITORÍA LA Y FT

El objetivo de nuestra auditoría (LA/FT) es identificar oportunamente las operaciones sospechosas con aparente legalidad con el fin de evitar que ingresen recursos provenientes de grupos al margen de la Ley o relacionados con el lavado de activos en su empresa

## AUDITORÍA TRIBUTARIA

Nuestra Firma ha desarrollado un plan de trabajo que nos permite minimizar los eventuales gastos, por no aplicar las exenciones y alivios tributarios, iniciando con una oportuna planeación tributaria y realizando seguimiento de los requerimientos tributarios que se generan en el desarrollo de los hechos económicos de su empresa a través del tiempo.

## AUDITORÍA INTERNA

Nuestra auditoría interna está orientada a verificar si el sistema de control interno (SIC) presente en su empresa, se encuentra funcionando de forma efectiva y eficiente en la protección de los activos, en la minimización de los riesgos con el fin de incrementar la eficacia de los procesos operativos.

## AUDITORÍA LEGAL

La auditoría legal se encuentra orientada a una revisión de aspectos laborales y societarios dependiendo del tipo de empresa y sector, con el fin de minimizar los diferentes riesgos que se pueden generar.

## AUDITORÍA DE CARTERA

Este proceso es una combinación de análisis legal y financiero, con el fin de brindar un estudio completo de la cartera de crédito de su empresa, evaluando la normatividad vigente, los reglamentos y procedimientos internos, el proceso de otorgamiento de crédito, cobranza, e indicadores de cartera.

## AUDITORÍA CONTROL INTERNO

Un sistema de control interno comprende el plan de organización con todos los métodos y procedimientos que se adoptan en la empresa, dando seguridad y confiabilidad a la información financiera que ayudan a promover la eficiencia y la eficacia de las operaciones, asegurando el conocimiento y cumplimiento de las leyes y regulaciones aplicables.



# ASESORÍA TRIBUTARIA Y JURÍDICA

## DISOLUCIÓN Y LIQUIDACIÓN DE SOCIEDADES

La disolución y liquidación de una sociedad presume su finalización jurídica sin finalizar su actividad, la sociedad suspende el desarrollo de su actividad para llegar a una liquidación final.

De este modo; al ser declarada disuelta se presentan las siguientes opciones:

- » Transferencia de la propiedad
- » Liquidación de la sociedad
- » Concurso de acreedores

Nuestra Firma brinda asesoría y acompañamiento personalizado durante cualquier proceso de disolución de sociedades, teniendo en cuenta los aspectos legales y los acuerdos internos.

## CONSULTORÍA Y ASESORÍAS TRIBUTARIAS

RC Asesores y Auditores S.A.S. somos conscientes que los temas tributarios van de la mano de la gestión empresarial. Por eso, brindamos a nuestros clientes asesoría tributaria permanentemente, revisión personalizada de la totalidad de las declaraciones tributarias de la empresa, respuesta a las consultas tributarias y requerimientos de los entes de control y vigilancia de manera eficaz y oportuna.

## CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES

La constitución de una sociedad cualquiera que sea su actividad comercial, conlleva una serie de requisitos de iniciación, pensando en todo esto; nuestra Firma ofrece el acompañamiento y asesoramiento en el proceso de constitución de su empresa.



## ASESORÍA Y CONSULTORÍA JURÍDICA (LEGAL, COMERCIAL Y LABORAL)

Representamos judicial y extrajudicialmente en diferentes ramas del derecho como civil, comercial y laboral. Para los clientes que cuenten con suscripción en nuestra Firma, podrán ser beneficiados con descuentos hasta del 30% sobre la tarifa del Colegio de Abogados. Emitimos un informe bimestral con el fin de comunicarle a nuestro cliente el estado de su proceso.

### Cobranza

Ofrecemos la gestión de recuperación de cartera, a través de cobros personalizados y conciliatorios mediante cobros en etapa pre-jurídica. En caso de no efectuarse un arreglo, se procede a iniciar con la segunda etapa denominada jurídica, hasta lograr, por medio de un proceso judicial, que se garantice el pago de la obligación cuando esta sea recuperable y se encuentre representada en un título valor legalmente exigible.

Sistema de gestión de seguridad y salud en el trabajo.

Contamos con profesionales especializados para la construcción e implementación del SG-SST, con el fin de asesorar a su sociedad, brindar mayor seguridad a sus empleados y dar cumplimiento a la normatividad.

## PLANEACIÓN TRIBUTARIA

La planeación tributaria le permite considerar a la empresa alternativas de ahorro en impuestos, también puede ser usada como herramienta de evaluación de proyectos de inversión y operaciones a realizar, programando con la debida anticipación los posibles efectos que traen los impuestos.



ASESORÍA

# CONTABLE

Asesoramos, planeamos y organizamos todas las transacciones contables con el fin de que la información sea fiel imagen de la situación financiera de su empresa, conforme a los principios contables generalmente aceptados y a las normas vigentes.

## OUTSOURCING CONTABLE Y FINANCIERO

Nuestra Firma pone a su disposición un grupo de contadores cuidadosamente seleccionados, con altas cualificaciones académicas especializados y experimentados con permanente actualización de la normatividad lo que nos permite garantizarle un servicio de outsourcing contable de altísima calidad..

El principal objetivo es proporcionar un servicio oportuno de alta calidad profesional y técnica, que ayude a la administración en la toma de decisiones, El enfoque y método de trabajo están dirigidos a preparar, prevenir y anticipar los hechos:

Realización de los estados financieros al final de cada periodo de acuerdo con las normas legales y lo exigido por los entes de vigilancia y control, con la finalidad de que estos muestren con razonabilidad el estado de sus registros contables.

Realización de los impuestos examinando el cumplimiento de las normas tributarias pertinentes al sector se realizarán los impuestos que sean menester como retenciones, IVA e ICA.

Evaluaremos el control aplicado por la administración y sugeriremos sobre los adecuados controles para implantar sistemas y procedimientos tendientes a lograr una correcta supervisión y custodia de los bienes y el patrimonio de la entidad.





# CAPACITACIÓN

La capacitación empresarial es la clave para la sobrevivencia y desarrollo de la organización, toda vez que estas requieren personal que se encuentren actualizados en los aspectos relacionados con sus actividades diarias, la cual les permitirá desarrollar sus funciones de manera eficiente. Por lo anterior, en nuestra Firma trabajamos en pro de mejorar las capacidades y conocimientos del personal de apoyo o colaboradores de la organización, ofreciendo un servicio de capacitación en las áreas administrativas y financieras de su empresa, que responda a las necesidades de nuestros clientes.

---

# NUESTROS CLIENTES



# CONTACTO



317 4612736



RC Asesores y Auditores Sas



@AuditoresRc



info@rcasesoresyauditores.com



rcasesoresauditores



www.rcasesoresyauditores.com